

Wir hatten fleißige Mitarbeiter im Arbeitskreis Dorferneuerung. Die Vorsitzenden waren: Herbert Ebert bis September 2006, Bärbel Peter bis September 2007 und Wolfgang Eberth bis zum Abschluss Dezember 2012.

Danke sagen wir den freiwilligen Helfern, ohne diese konnten die Projekte nicht verwirklicht werden. Besonders bedankt sich die Freiwillige Feuerwehr Büchenwerra für die finanzielle Unterstützung bei der Renovierung des „alten“ Feuerwehrgerätehauses bei:

Hotel-Pension zur alten Fuldaschleife,

Heike und Ronny Ortleb,

Tischlerei Jörg Ebert,

Gästehaus am Fuldaufer,

Ursula und Werner Griesel,

Gasthaus Hartung,

Anette und Ralf Hartung,

Haus Tri-Elfs bei der Linde,

Marlies Kraft - Sood und

Vijay Sood, sowie

Campingplatz Fuldaschleife,

Marga und Peter Reiß.

Nur durch ihre großzügigen Spenden war es möglich, dieses Projekt durchzuführen.

Im Rahmen der Dorferneuerung wurden jetzt die letzten Schilder, das Ortseingangshäuschen am Radweg in Richtung Grebenau

und eine Wanderkarte an der Brücke aufgestellt. Das alte Gerätehaus wurde verputzt und neu angestrichen.



altes Feuerwehrhaus



DGH - Feuerwehrgerätehaus zum Bruch



Fußweg Sportplatz zum Eichholz

Dorferneuerung 2003 – 2012

Da, wo die Fulda ihren schönsten Bogen zieht, umsäumt von dichtem Fichtenwald, da, wo dein Aug´ nur Schönes sieht und hundertfach das Echo schallt, da liegt ein stiller, kleiner Ort, der gastlich dich zu Ruhe läßt. Du möchtest nimmermehr hier fort; Sein Zauber hält dich früh bis spät ist Büchenwerra dir bekannt, der Wirt und seine Freundlichkeit? Wenn nicht, komm an den Fuldastrand; Verbring´ hier deine Ferienzeit!

von H. Ziegler



Spielplatz zum Roten Rain

Dorferneuerung in Büchenwerra

Die Bürger sowie die Frw. Feuerwehr von Büchenwerra bedanken sich bei

dem Amt für Landwirtschaft und Landentwicklung sowie bei der Gemeinde Guxhagen für die finanzielle Unterstützung für die Projekte hier in Büchenwerra. Seit Beginn:

1. Antragstellung am 24.07.2003 von Ortsvorsteherin Bärbel Peter
2. Bewilligungsbescheid Dorferneuerung am 04.02.2004
3. Förderfähiger Gesamtinvestitionsrahmen vom 29.09.2004 über 550.000,00 €
4. Umgestaltung Kinderspielplatz: September 2006 14.000,00 €
5. Gestaltung Speckenplatz: Einweihung 30.08.2007 zur 950-Jahrfeier 150.000,00 €
6. Bau DGH mit Feuerwehrgerätehaus Einweihung 09.10.2009 300.000,00 €
7. Fußweg im Eichholz: Einweihung Oktober 2011 15.000,00 €
8. Begrünung und Beschilderung: November 2012 4.000,00 €
9. Auf den Multifunktionsplatz wurde aus Kostengründen verzichtet.



Speckenplatz an der Uferstraße